

Stärken bündeln - sapore fresco ag und Jeune-Primeur AG gehen gemeinsame Wege!

Wir freuen uns, bekannt zu geben, dass sich die sapore fresco ag und die Jeune Primeur AG zusammenschliessen, und künftig gemeinsame Wege gehen. Dieser Schritt markiert den Beginn einer neuen Ära der Zusammenarbeit und Innovation, mit dem Ziel, die Stärken beider Unternehmen zu vereinen und ihren Kunden einen noch besseren Service und hochwertigere Produkte zu bieten.

Die sapore fresco ag beschäftigt an ihren Standorten in Näfels, Giubiasco und Zürich ca. 130 Mitarbeitende und ist ein führender Partner für den Detailhandel, Discount, Grosshandel sowie das HORECA-Segment (Hotellerie, Restaurants, Catering, Heime, Spitäler, Grossküchen etc). Mit ihrer Expertise im Bereich Früchte und Gemüse sowie einem breit gefächerten Ergänzungssortiment (Tiefkühlprodukte, Backwaren, Glacé, Milchprodukte, etc.) beliefert sie ihre Kunden bis zu siebenmal pro Woche.

Die Jeune Primeur AG mit Sitz in Dietikon und ihren rund 70 Mitarbeitenden bietet ein vielfältiges Sortiment an Früchten, Gemüse und hochwertigen Ergänzungsprodukten für die gehobene Gastronomie, Heime und Hotels an. Die Herstellung küchenfertiger Produkte hat eine herausragende Bedeutung. Diese werden täglich in der hauseigenen Produktion mit hoher Qualität frisch zubereitet und vertrieben.

Die Jeune Primeur AG wird im Rahmen dieses Zusammenschlusses eine 100-prozentige Tochtergesellschaft der sapore fresco ag. Alle beteiligten Personen werden auch in der neuen Konstellation aktiv an der Gestaltung des Unternehmens mitarbeiten.

Dieser Zusammenschluss stellt einen Meilenstein dar, der es beiden Unternehmen ermöglicht, ihre Stärken zu bündeln und so ihren Kunden und Partnern in Zukunft ein noch umfassenderes Produkt- und Dienstleistungsportfolio zu bieten. Wir sind überzeugt, mit diesem Schritt die künftigen Herausforderungen besser, effizienter und schneller meistern zu können.

Für unsere Kunden ändert sich mit diesem Zusammenschluss nichts. Alle gewohnten Ansprechpartner bleiben bestehen und sind nach wie vor für Sie da.

Alle Parteien freuen sich sehr auf die gemeinsame Zukunft und sind überzeugt, mit diesem Schritt die Weichen für eine vielversprechende Zukunft gestellt zu haben und optimal für künftige Anforderungen des Marktes aufgestellt zu sein.

Näfels, Dietikon, März 2025

Ci rafforziamo - sapore fresco ag e Jeune-Primeur AG uniscono le forze!

Siamo lieti di annunciare che sapore fresco ag e Jeune Primeur AG si stanno fondendo e uniranno le forze in futuro. Questo passo segna l'inizio di una nuova era di cooperazione e innovazione, con l'obiettivo di unire i punti di forza di entrambe le aziende e offrire ai clienti un servizio ancora migliore e prodotti di qualità superiore.

sapore fresco ag impiega circa 130 persone nelle sue sedi di Näfels, Giubiasco e Zurigo ed è un partner leader per i segmenti retail, discount, wholesale e HORECA (hotel, ristoranti, catering, case di cura, ospedali, cucine varie, ecc.). Grazie alla sua esperienza nel settore ortofrutticolo e a un'ampia gamma di prodotti complementari (prodotti surgelati, prodotti da forno, gelati, latticini, ecc.), rifornisce i suoi clienti fino a sette volte alla settimana.

Jeune Primeur AG, che ha sede a Dietikon e conta circa 70 dipendenti, offre un'ampia gamma di frutta, verdura e prodotti complementari di alta qualità per ristoranti, case di cura e alberghi di alto livello; anche la produzione di prodotti pronti da cuocere riveste una fondamentale importanza. Questi vengono preparati e distribuiti ogni giorno negli impianti di produzione di alta qualità dell'azienda.

Nell'ambito di questa fusione, Jeune Primeur AG diventerà una società interamente controllata da sapore fresco ag. Tutte le persone coinvolte continueranno a svolgere un ruolo attivo nel dare forma all'azienda nella nuova dimensione.

Questa fusione rappresenta una pietra miliare che consentirà a entrambe le aziende di unire i propri punti di forza e di offrire ai propri clienti e partner un portafoglio di prodotti e servizi ancora più completo in futuro. Siamo convinti che questo passo ci permetterà di affrontare le sfide future in modo eccellente, più efficiente e più rapido.

Per i nostri clienti non cambierà nulla a seguito di questa fusione. Tutti i contatti abituali rimarranno al loro posto e continueranno a essere a vostra disposizione.

Tutti noi rivolgiamo la nostra attenzione verso un futuro comune e siamo convinti che questo passo tracci la strada per un futuro promettente, che ci posizioni in modo ottimale verso le nuove esigenze del mercato.

Näfels, Dietikon, marzo 2025